

Forums pour les consommateurs

Détresse

Par Profil supprimé Posté le 08/05/2018 à 22h36

Je souhaiterais avoir des témoignages de personnes consommateurs de drogues plus précisément le crack qui aujourd'hui ce sont sortie de ce poison car je fume tout les jours j'ai perdu plus de 20kilos car je mange plus tout mon argent part dedans ma vie ne tourne qu'au tour du crack ! Je suis en détresse aidée moi sinon je vais sombrer si c pas déjà cas !!!

2 réponses

Profil supprimé - 11/05/2018 à 18h26

Il faut manger toujours n'arrête pas de manger, c'est ta première chose à faire ..un peu, je faisais à manger à mon chéri qd je l'ai rencontré il était pas épais mais il avait arrêté de fumer la coke en buvant + d'alcool, et en fumant un peu d'herbe et en prenant quelques médicaments .. je sais pas quoi exactement dsl je sais pas comment t'aider perso si je perdais 20kg j'en ferais 30 j'espère que tu vas mieux aujourd'hui

Profil supprimé - 12/05/2018 à 00h51

Salut jade !

Je fume pas de crak mais je consomme pas mal de cocaïne, je peux comprendre ce que tu ressens... Tu te dis cette fois j'arrête c'est la dernière et puis... T'en as tellement envie que tu oublies toutes tes bonnes résolutions... J'ai pas de solution pck moi aussi je suis en galère mais si tu veux on peut en discuter.. Ça fait du bien d'être compris..

Plein de courage à toi !